

PLH Kapolres Metro Depok Gelar Rembug Warga Dengan Tema “Mendengar, Mencatat dan Mencari Solusi”

Suhendi - BANTEN.BNN.CO.ID

Jan 21, 2024 - 11:09



DEPOK - Plh. Kapolres Metro Depok Kombes Pol. Ardiyanto, S.I.K., M.H, menggelar Rembug Warga Dengan Tema “Mendengar, Mencatat dan Mencari Solusi” yang dilaksanakan di halaman rumah Ibu Waginah Jl. Katim Plaza RT.04 RW 07 No. 62 Kel. Kalimulya Kec. Cilodong Kota Depok. Sabtu (20/01/24).

Dalam Kegiatan Rembug Warga ini dihadiri oleh Plh. Kapolres Metro Depok beserta PJU Polres Metro Depok, Pak Lurah Kalimulya Asep Mustofa S. PDI, Ketua RW 11 dan Ketua POKDAR Kamtibmas Kel. Kalimulya Bapak Akri serta warga masyarakat Kelurahan Kalimulya.

Giat Rembug Warga merupakan program dari Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto dalam rangka meningkatkan kehadiran Polisi di tengah-tengah masyarakat untuk membantu menyelesaikan permasalahan gangguan Kamtibmas.

Plh. Kapolres Metro Depok Kombes Pol. Ardiyanto dalam sambutannya menyampaikan "Kehadiran kami untuk mendengar keluh kesah warga, karena disini yang hadir merupakan perwakilan, dimohon nantinya untuk memberi tahukan ke warga yang lain". Ujarnya

Ketua RW 11 dan Ketua POKDAR Kamtibmas Kel. Kalimulya Bapak Akri dalam giat Rembug Warga menyampaikan bahwa sering terjadi pencurian rumah yang berlantai 2, barang yang dicuri seperti barang elektronik kecil seperti HP tablet dan laptop.

Dengan maraknya kasus pencurian dan Curanmor di wilayah Kelurahan Kalimulya Kombes Pol. Ardiyanto menghimbau agar warga dapat menambahkan CCTV sehingga dapat membantu kita dalam ungap kasus serta dapat menggunakan kunci ganda pada kendaraan, harus peka pada malam hari siapa saja yang datang ke lingkungan, karena maraknya begal dan pencurian perlu dilakukan himbauan untuk tidak keluar malam hari dan melewati jalan yang sepi.

Kegiatan ditutup dengan doa bersama dan dilanjutkan dengan penyerahan Jam oleh Plh. Kapolres Metro Depok kepada Ketua RW 07. Kegiatan Rembug Warga berlangsung dengan aman dan kondusif. (Hendi)